



Kreisverwaltung ist am Freitagnachmittag telefonisch nicht zu erreichen

15.02.2011

Pressemitteilung 20/2011

Die Kreisverwaltung Havelland wird am kommenden Freitag, dem 18. Februar 2011, am Nachmittag vorübergehend telefonisch nicht zu erreichen sein. Wegen dringender Arbeiten am Computersystem wird die Telefonanlage ab 16.00 Uhr abgeschaltet. Auch die Internetpräsenz des Landkreises Havelland wird ab diesem Zeitpunkt nicht oder nur eingeschränkt nutzbar sein. Das Netzwerk wird noch am Freitagabend gegen 19.00 Uhr wieder in Betrieb genommen. Wir bitten die eventuellen Unannehmlichkeiten zu entschuldigen.

[Zurück](#)